
Frau Müller stellt der Verwaltung die Frage, welche Einsparungen sich dadurch ergeben, dass 
sich die Zahl der ALG II-Empfänger in 2007 um 1184 Personen verringert hat. 
Die Frage soll bis zur nächsten Sitzung beantwortet werden. 
 


